

Bericht zum Spiel am 06.04.2014 gegen TSV Sulzberg

Gerechte Punkteteilung

Im Spitzenspiel gab es eine letztendlich gerechte Punkteteilung. Die Heimelf war im ersten Abschnitt effektiver und konnte mit 1:0 durch einen Kopfballtorpedo von Stephan Reither in die Pause gehen.

Nach dem Wechsel ein ausgeglichenes Spiel mit guten Möglichkeiten auf beiden Seiten und dem verdienten Ausgleich der Gäste durch Tobias Jellen. Beide Teams hatten Chancen auf den Sieg, doch in der engen Partie wollte kein Treffer mehr fallen. *(pd)*